

Tâche à l'heure actuelle de l'association de la région extrême-orientale pour l'étude du kimilsunisme-kimjongilisme

Anatolie Nicolaevichi Dolgachev

Premier secrétaire du comité de la région frontalière de littorale du parti communiste de la Fédération de Russie

Dirigeant de la fraction du PC de la Fédération de Russie du parlement de la région maritime extrême-orientale

Président de l'association de la région extrême-orientale pour l'étude du kimilsunisme-kimjongilisme

La Russie et la Corée ont une relation de longue durée et étroite, historiquement formée et constamment développée. Ses caractéristiques n'étaient pas les mêmes au long de plusieurs époques historiques.

Après la révolution socialiste en 1917, le premier gouvernement soviétique instauré en Russie a commencé à établir les relations pacifiques entre les Etats et les relations de bon voisinage et de coopération entre les peuples. Et par la suite cette ligne a été maintenue.

La défaite de l'impérialisme japonais et la fin de la Seconde Guerre mondiale ont poussé au développement de la conformité de nouvelles relations internationalistes et de l'action, ainsi que des coopérations mutuelles entre la Corée démocratique unifiée et l'Union soviétique. Malheureusement la paix de la péninsule coréenne ne plaisait pas à tout le monde. Les impérialistes américains ont provoqué la guerre contre le peuple coréen, mais subi une défaite cuisante dans cette guerre. Sur ce, les ennemis du peuple coréen ont suscité les querelles entre les Coréens, nation homogène, et divisé le pays en Nord et en Sud en affaiblissant ainsi le peuple coréen.

L'URSS a assisté sur tous les plans l'édification de la nouvelle Corée. Néanmoins, en conséquence des difficultés que l'Union soviétique a rencontrées dans les années 1980 – 1990, et de la pression exercée par les impérialistes, ainsi que des trahisons ouvertes à

l'égard du socialisme de M. S. Gorbatchev et de sa clique, le socialisme et le pouvoir populaire de l'Union soviétique se sont effondrés et les relations fraternelles ont été interrompues entre la Fédération de Russie et la RPDC.

Ce genre d'erreurs est en cours de correction, d'une manière progressive, lente et pénible.

C'est regrettable qu'il soit difficile aujourd'hui de trouver des informations précises sur la situation du peuple coréen ami et de la RPDC dans la plupart des journaux russes et les presses « jaunes ».

Compléter en Fédération de Russie l'espace vide des informations relatives à la RPDC et maintenir une relation amicale avec le peuple coréen, ami voisin, dans l'ensemble des habitants de la région de l'Extrême-Orient sont les tâches proposées par les communistes lors de l'organisation de l'Association de la région extrême-orientale pour l'étude du kimilsunisme-kimjongilisme.

L'organisateur de ladite Association est A.N. Dolgachev, premier secrétaire du comité de la de la région frontalière de littorale du parti communiste de la Fédération de Russie. Et ses amis, notamment E. Rashenko, Maxim Shyunkarenko, Artëm Samsonov, poursuivent ses affaires.

Actuellement l'Association va élargissant ses influences dans de différentes régions telles que la République de Sakha(Yakutsia), la région maritime, le littorale de Khabarovsk et les provinces de Kamtchatka, de Magadan, de Sakhaline ainsi que la province autonome juive. En 2018, suivant l'instruction du Président russe, la République de Briatsia et le littorale de Zabaïkal sont affiliés dans le secteur fédéral.

A présent, l'Association trace ses activités dans plusieurs directions.

L'organisation occupe le premier plan. En ce moment, l'Association dispose de leurs sections dans diverses régions comme Kamtchatka, Yakutsia, Magadan, le littorale de Khabarovsk, Sakhaline, Irkoutsk et Blagovechensk ainsi que dans plusieurs villes de la région extrême-orientale et les provinces fédérales de la Russie.

L'Association concentre ses efforts principaux dans le travail envers les jeunes, spécialement les membres de l'union de la jeunesse communiste Lénine, mais les autres jeunes non-adhérents à l'union aussi participent dans les activités de l'association.

La deuxième orientation à adopter dans les activités est le renforcement des relations et les activités de communication avec la RPDC.

Chaque année, l'Association forme les délégations avec les membres de l'association incluant les délégués des intellectuels, y compris non seulement les jeunes mais aussi les savants et les fonctionnaires de l'université fédérale de l'Extrême-Orient ainsi que les hommes de presse, et les envoie à la RPDC pour qu'ils puissent profiter des jours de commémoration et de célébration relatifs à la Corée, à l'histoire du Parti du travail de Corée et aux activités du Président Kim Il Sung, du Dirigeant Kim Jong Il et du camarade Kim Jong Un, Secrétaire général du PTC.

Et l'Association a envoyé les élèves à la colonie de vacances internationale de Songdowon en RPDC presque toutes les années, et l'organisation de la jeunesse conduite par E. Ryachenko a visité la RPDC et monté sur le mont Paektu.

C'est par le biais de l'Association des hommes de sciences sociales de Corée que nous entretenons les relations réciproques avec la RPDC et participons aux colloques scientifiques, pratiques et théoriques ainsi qu'aux séminaires internationaux sur les idées du Juche.

Les membres de notre Association ont fait les interventions aux symposiums internationaux et aux autres colloques scientifiques.

L'Association coopère les affaires de voyage à l'étranger des délégations de la jeunesse de la RPDC.

L'Association collabore les affaires des échanges des délégations entre le CC du PTC et le CC du PC de la Fédération de Russie.

La troisième orientation consiste à mener la dissémination et cette dernière constitue le front essentiel dans nos activités.

A présent, cette affaire s'effectue principalement dans les secteurs des mass-médias.

L'Association distribue aux jeunes de la région extrême-orientale les imprimés, multimédias électroniques, albums de photos remis par le Consulat général de la RPDC à Vladivostok ainsi que les revues « La RPD de Corée », « La Corée d'aujourd'hui » obtenues en profitant de la visite à la RPDC et les œuvres classiques immortelles du Président Kim Il Sung, du Dirigeant Kim Jong Il et du camarade Kim Jong Un, Secrétaire général du PTC.

Nous publions régulièrement dans l'organe du parti *Pravda primoria* les articles sur l'histoire de la RPDC et du PTC de même que sur leur conjoncture actuelle.

Nous menons de façon systématique les cours de l'histoire de la Corée, des idées du Juche et de la politique de Songun de la RPDC, et vulgarisons aux jeunes les connaissances sur le kimilsunisme-kimjongilisme.

Par exemple, pendant la tenue du congrès des membres de l'union de la jeunesse en mai et en septembre de cette année, Guennadi Petrovitchi Kulikov a fait ce cours et prévoit de les faire.

L'action de protestation est une orientation importante à adopter dans les activités de l'Association.

Ce qui joue un grand rôle dans les activités de l'Association est de participer dans les actions de protestation massive soutenant la RPDC et le PTC.

Si l'on citait l'exemple, nous avons déployé les manifestations pour protester contre les exercices militaires des Etats-Unis et des fantoches sud-coréens perpétrés dans la proximité du littoral de la RPDC.

Et nous avons organisé les actions de protestation contre la politique d'hostilité des Etats-Unis à l'égard de la Corée devant le consulat général américain sis à Vladivostok.

Ces genres d'actions sont entrepris régulièrement chaque année.

Il est inclus dans l'orientation à adopter dans les activités de l'Association les actions pour soutenir les cérémonies historiques et commémoratives tenues en RPDC.

Nous faisons les travaux pour adresser les lettres et messages de félicitations à la RPDC et à la Direction du PTC par l'intermédiaire du Consulat général de la RPDC situé à Vladivostok.

Nous participons à la fois dans les cérémonies organisées par le Consulat général de la RPDC de Vladivostok.

Nous recevons les informations au cours des visites régulières au Consulat général et effectuons les échanges des points de vue sur les questions pressantes de l'époque actuelle, etc.

Nous cherchons de nouvelles sources dans les activités de l'Association.

Nous avons commencé, entre autres, à contrôler plus amplement l'espace d'Internet.

Suivant les orientations des activités et les formes des actions variées, l'Association prend des mesures rapides vis-à-vis le changement de la situation, saisit les intérêts des jeunes en évolution permanente et maintient ses influences dans les habitants de la région.

Les événements en cours sur l'arène internationale ont causé des influences sur nos activités. On peut compter en premier lieu la pandémie COVID-19.

Cette épidémie a enrayé les activités de l'Association et restreint les contacts entre les gens, mais n'a pas réussi à les couper.

Nous avons accédé à l'utilisation large d'une forme de travail indirecte, autrement l'espace d'Internet.

Le message de félicitations envoyé par le camarade Kim Jong Un, Président des affaires d'Etat de la RPDC à l'occasion de la fête nationale de la Russie à V.V. Putin, Président de la Fédération de Russie, a suscité un écho spécialement immense et positif.

Dans son message, le camarade Kim Jong Un, Président des affaires d'Etat de la RPDC, a félicité la victoire du peuple russe et souhaité la consolidation des relations d'amitié et de coopération.

En voici le résumé :

A l'occasion de la fête nationale de la Fédération de Russie, je tiens à adresser, au nom du gouvernement de la RPDC et de tout le peuple coréen, à vous et au gouvernement fédéral russe ainsi qu'au peuple russe amical, mes salutations chaleureuses.

Le peuple russe, inflexible et intelligent, profondément enraciné sur le vaste territoire pendant une longue durée, a créé une histoire et une culture dignes de fierté en faisant preuve de la dignité et du prestige de la puissance, et suivi le chemin de développement si fier.

Actuellement la lutte du peuple russe, visant à écraser les menaces et défis accroissant des forces hostiles qui se cramponnent à agresser et à piller la souveraineté et la sécurité du pays ainsi que la vie pacifique, entre dans une nouvelle phase grâce à vos décision et direction correctes.

La justice gagne sans faute et le peuple russe brillera toujours l'histoire victorieuse, tradition propre à lui.

Notre peuple accorde le soutien total et la solidarité ferme à votre peuple qui se lance à la défense des droits souverains et des intérêts de développement de la Russie et à l'accomplissement de la cause sacrée pour réaliser la justice internationale face au diktat et au despotisme des impérialistes.

L'amitié Corée-Russie qui a enduré toutes sortes de rudes épreuves de l'histoire et continué au long des générations et des siècles constitue le trésor stratégique précieux pour nos deux pays, et rehausser sans arrêt les relations de bon voisinage selon les exigences d'une nouvelle époque est la position immuable du gouvernement de la République.

Je voudrais exprimer ma volonté d'entreprendre plus étroitement, mes mains dans vos mains, les coopérations stratégiques entre la Corée et la Russie, en conformité avec les aspirations unanimes des peuples de deux pays désireux d'accomplir l'objectif grandiose de l'édification d'une puissance et de sauvegarder avec assurance la paix et la sécurité du monde.

Je saisis cette opportunité pour souhaiter sincèrement votre bonne santé ainsi que de grands succès dans vos entreprises responsables, de même que la prospérité, le développement et la victoire au peuple russe.

En effet, ceci est une lettre historique à graver dans le tréfonds du cœur du peuple russe !